

## L'ADISQ salue la nomination de Nathalie Roy au poste de ministre de la Culture et des Communications

**Montréal, le 18 octobre 2018** — L'Association québécoise de l'industrie du disque, du spectacle et de la vidéo (ADISQ) offre ses sincères félicitations à Nathalie Roy pour sa nomination à titre de ministre de la Culture et des Communications et de ministre responsable de la Langue française. Députée de Montarville depuis 2012, madame Roy a été membre de la Commission de la culture et de l'éducation, en plus d'avoir été porte-parole du deuxième groupe d'opposition pour ces mêmes dossiers, ainsi que celui de la langue française. Auparavant, elle a œuvré dans le monde des médias et comme avocate. Madame Roy possède assurément toutes les compétences requises pour mener à bien l'important mandat qui vient de lui être confié.

*« Nous nous réjouissons à l'idée de travailler avec la ministre Roy. Elle arrive en poste à un moment charnière pour le secteur culturel, et tout particulièrement celui de la musique. Cette année, l'ADISQ célèbre 40 ans d'existence. Nous sommes impatients de la rencontrer pour discuter plus longuement des défis et attentes du secteur indépendant de la musique »,* a affirmé le président de l'ADISQ, Philippe Archambault.

L'ADISQ offre toute sa collaboration à la ministre et lui transmet ses meilleurs vœux de succès dans ses nouvelles fonctions.

- 30 -

---

### À propos de l'ADISQ

L'Association québécoise de l'industrie du disque, du spectacle et de la vidéo (ADISQ) regroupe plus de 250 entreprises représentant l'ensemble de la chaîne professionnelle qui permet aux artistes québécois de la chanson et de l'humour de développer leurs carrières et rejoindre leurs publics : producteurs de disques, de spectacles et de vidéos, maisons de disques, maisons d'édition, distributeurs, salles de spectacles, diffuseurs et autres.

SOURCE : ADISQ  
RENSEIGNEMENTS : 514.842.5147